



## INSOLITE

Les faits prêteraient à sourire s'ils n'avaient conduit les agents de la Seteg à arrêter le chantier, craignant pour leurs vies. Un habitant du regroupement de villages de Kanda (Louétsi-Wano), a en effet menacé de " taper le diable " si étaient engagés les travaux d'électrification de la contrée.

**Page 7**

## DRAME

Le corps d'un sexagénaire, Théophile Boulema, a été retrouvé en début de semaine dernière dans sa concession du quartier Imémou, à Lebamba. Une enquête a été ouverte pour déterminer les circonstances de ce décès. Il s'agit de la troisième découverte macabre dans la ville en trois mois.

**Page 9**

## PÊCHE

Le forum sur l'industrialisation de la filière thonière s'est achevé samedi à Port-Gentil sur une série de recommandations, 19 au total, dont celle visant à "faire du secteur pêche le principal moteur de la diversification" de notre économie, avec la création de "100 000 emplois dans les cinq ans".

**Page 4**

# VOIRIES : OMBRE ET LUMIÈRE

LE Premier ministre Alain-Claude Bilie-By-Nze a visité hier les chantiers concernés par la phase 2 du programme de construction des voies prioritaires à travers le Grand Libreville, se montrant globalement satisfait de leur évolution. Certains devaient d'ailleurs être livrés d'ici à fin juin. Sur d'autres, a-t-il relevé, "il faut pouvoir apporter des correctifs aussi bien sur la qualité des travaux que sur la durée". **Page 2**



Photo : Jocelyn Abila

## POUR MOI QUOI...

MOI, Makaya, je ne me rappelle plus le personnage de ce film que m'avait – le petit tyran – forcé à regarder un de mes fils (c'est de sa génération) qui s'était fendu de cette réplique : "Tant de choses à faire... et si peu de temps". C'est exactement ce qu'il s'est dit en accompagnant, samedi anglais, son petit frère se faire inscrire sur la liste électorale.

Ce dernier fait partie de ceux qu'on appelle les primo-électeurs. Ouais, il vient d'atteindre ses 18 ans et se montre sensible à tous ces appels, dont cette grande

campagne d'affichage sur les panneaux et les murs de notre capitale, en faveur d'une participation massive des jeunes au grand vote qui arrive-là.

Etant au lycée toute la semaine depuis le début de la révision de cette liste électorale, ce n'est donc que ce premier samedi qu'il a pu se rendre au centre de son arrondissement pour accomplir cette formalité. Mais alors, que de monde ! D'autres, parce qu'ayant le même agenda (école ou travail), ayant eu la même idée, quoi.

La question que lui et son grand frère se sont posés est la suivante : est-ce que, en un mois, même en travail-

lant tous les jours, nos agents enrôleurs parviendront à boucler convenablement leur mission ? Une question en amenant une autre, un seul centre par arrondissement pour ce qui est des grandes villes, est-ce bien raisonnable ?

D'accord, il ne s'agit pas d'une opération d'inscriptions tous azimuts, comme on dit au ministère de l'Intérieur. Mais inscrire (et il y a des candidats) et radier (en cinq ans, beaucoup de nos frères et sœurs nous ont hélas quittés), ce n'est pas une mince affaire. Enfin, on verra, quoi

**...MAKAYA**